
 
Wir möchten Ihnen gerne zurückmelden, was wir nach der Wohnungsharmonisierung 

wahrgenommen haben und uns bei Ihnen bedanken. Wir sind froh, dass wir uns dafür 

entscheiden haben. 

Klasse! 

Unmittelbar nach der Harmonisierung: Wir verspüren ein leichtes Kribbeln in Bauch und 

Rücken und fühlen uns wacher, frischer und haben klare Gedanken. Wir sind ruhiger. Der 

Druck auf den Körper lässt nach, besonders deutlich wird das im Bereich Schädel und 

Brustkorb. Das Atmen fällt leichter. 

1 Tag später: 

Wir haben die Nacht gut geschlafen. Es stellt sich ein Erholungsgefühl ein. Die Luft erscheint 

klarer und leichter. Auch die Grundstimmung wird positiver. 

Das Wasser schmeckt besser (weicher und leichter). Es scheint anders zu fließen. Das merken 

wir auch beim Duschen, da Wasser hat sich vorher härter/kalkhaltiger angefühlt. Wir werden 

feststellen, dass es sich damit auch leichter putzen lässt. 

1 Woche bzw. Monat später: 

Wir empfinden die Luft immer noch als angenehmer, die Geräusche sind klarer. 

Wir nehmen weniger elektrostatische Anziehung auf dem Fußboden (Laminat) wahr. 

Die fröhliche Grundstimmung hält an. 

Es fühlt sich angenehm an nach Hause zu kommen. Wir hatten vorher ein Fluchtgefühl, 

wollten immer raus. Die Wohnung erschien uns zu eng, die Geräusche von außen zu laut und 

die Luft abgestanden und dick. 

Wir haben seitdem stärker das Bedürfnis Dinge zu verändern, auch die Wohnung auf- und 

umzuräumen. Der Platzmangel ist keine Einengung mehr. 

Wir sind seit der Harmonisierung entscheidungsfreudiger geworden und wünschen uns mehr 

Veränderung in unserem Leben. 

Die Wohnung bietet uns jetzt mehr Geborgenheit, man kann es als „Schutzschicht“ oder 

Höhle beschreiben. Das Gefühl, dass jetzt eine Erholung in der Wohnung möglich ist, hält 

nach wie vor an. 

Die Körperwahrnehmung hat sich bei uns beiden verändert: Es lässt sich leichter entspannen 

und kommt schneller zur Ruhe. 

Viele Grüße 

Svenja u. Dirk 

 

  



 
 

 

Meine Kundin hat mir eben schon gesagt, dass die Nacht wesentlich entspannter war. Ich 

habe gerade nochmal ein paar Stunden Schlaf nachgeholt und fühle mich ebenfalls 

entspannter als sonst. Ich war hier immer so platt, trotz 10 Stunden Schlaf. Vielleicht auch, 

weil ich so nahe am Stromzentrum der Wohnung mein Schlafzimmer habe. Insgesamt fühlt 

sich die Wohnung lichter an. Freufreu 🙂 

 

  



 
 

Seit der Installation von Swiss Harmony in meiner Praxis haben meine Mitarbeiterinnen und 

ich ein deutlich entspannteres Gefühl bei der Arbeit. 

Die Arbeitsabläufe sind seither deutlich ruhiger und ausgeglichener. 

Vereinzelt werden wir von Patienten angesprochen, dass die Atmosphäre in meiner Praxis als 

sehr ruhig und harmonisch wahrgenommen wird. 

Ich bin sehr froh, mich für die Praxisharmonisierung entschieden zu haben und möchte Swiss 

Harmony nicht mehr missen. 

  



 
 

Vor etwas über zwei Wochen hast du uns die Haus-Harmonisierung eingebaut. 

In dieser Zeit dachte ich immer mal, dass unsere Gas-Therme wohl ihren Geist aufgegeben 

hat, weil ich sie weder hörte noch fühlte. Sie ist im Flur, wo sie mich, solange ich hier wohne, 

nervte. 

Sie war laut, brummte und schrabbelte in unregelmäßigen Abständen. Meine 

Aggressionsschwelle war oft am Limit deswegen. 

Ich fasste an einen Heizkörper und stellte fest… heiß… also Heiztherme läuft. 

Oder nur Restwärme? … Zur Therme hin … ja sie läuft und arbeitet. 

Als es mir wiederholt auffiel, stand ich, mich am Kopf kratzend, vor der Therme und 

wunderte mich immer wieder. 

Das gab es noch nie. 

Das Ding hat mich so gequält und nun ist es einfach ruhig. 

Danke allein dafür, denn es muss die Veränderung der Harmonisierung sein, die hier nun 

wirkt. 

Ich wohne hier seit fast 13 Jahren und genau solange plagte mich das Ding schon. 

Erstaunlich und damit hatte ich nicht gerechnet. 

 

  



 
 

Seit einigen Wochen nun lebe ich in einer „harmonisierten“ Wohnung und harmonisierten 

Praxis! 

Schon lange hatte ich den Verdacht, dass mich Störfelder umgeben, die mich beeinflussen in 

meiner Lebensqualität. Ich wollte es nun genau wissen und habe Herrn Neubersch von der 

Firma Swiss Harmony gebeten, sich meine Wohnung einmal genauer anzusehen. Es zeigten 

sich tatsächlich Störfelder von innen und aussen; unter anderem W-lan. So bestätigte sich 

mein Verdacht. Denn wenn ich am PC sass und arbeitete, fühlte ich oftmals nach einer 

gewissen Zeit Atemnot, oder ich fühlte mich einfach schlecht, kraftlos. Auch schlief ich nicht 

gut und war morgens schon müde! Es zeigten sich auch Symptome von Gereiztheit ohne 

Grund, denn ich bin ein friedliebender Mensch. Ich arbeite als Therapeutin und 

berücksichtigte natürlich auch andere Faktoren, wie Emotionen usw. 

Nun stelle ich fest, dass einige Symptome am Verschwinden sind. Ich denke und arbeite 

ganzheitlich. Das heisst, ich überprüfe natürlich auch andere Faktoren die zu diesen 

Symptomen geführt haben könnten, wie zum Beispiel Ernährung, Toxine, Stress usw. Ich 

weiss auch, dass Stress den E-Smog noch verstärken kann. Die Harmonisierung ist also noch 

voll im Gang. 

Das Wasser hinterlässt praktisch keinen Kalk mehr und ist viel weicher. Das bemerkte ich 

sofort beim Duschen. Die Wäsche benötigt keinen Entkalker mehr, was natürlich die Umwelt 

viel weniger belastet. Wirklich eine tolle Sache. Meine Klienten spürten die Veränderung 

sofort. Und es ist mir auch wichtig, das meine Klienten in einem „E-Smog“-freien Umfeld 

sind. Somit kommen sie viel schneller in die Entspannung. 

Somit kann ich nur jedem empfehlen, sein Umfeld, Wohnung, Firma einmal überprüfen zu 

lassen, denn es sind alle Menschen betroffen. Die Belastungen werden immer mehr. Und 

unser Körper leistet tolle Arbeit, indem er immer wieder reguliert, ausgleicht. Da wir aber 

nicht jünger werden, hat der Körper, das Immunsystem irgendwann ein Problem damit. 

Ich bin sehr zufrieden mit den Produkten. Für unterwegs habe ich nun auch die Body Card, 

die einfach am Körper getragen werden kann. Herzlichen Dank an Herrn Neubersch, der für 

Fragen immer da ist. 

  



 
 

Bisher ist übrigens alles gut mit der BioHome Installation. 

Meine Frau meint schonmal, dass sie seit dem keine Kopfschmerzen mehr hat. 

Ich “vermisse” meine Muskelschmerzen im Oberkörper, was aktuell aber 

auch an der kleineren Arbeitspause liegen könnte, dies müsste ich die 

nächsten Tage/Wochen mal weiter beobachten. 

  



 
 

Ich habe meine erste Erfahrung mit einem harmonisierten Raum mitten in Hannover gemacht, 

wo ich mich eigentlich nicht lange ohne starke Fluchtimpulse aufhalten kann. 

Dies war in der Praxis von Herrn Barring während eines ganzen Tages an dem ich an einem 

Seminar über Faszien mit Übungen teil nahm. Ich dachte nicht, dass ich den Tag dort 

durchhalte. Zu vieles was mich stresst und beeinträchtigt, wäre durch die Strahlung… 

elektromagnitsche Felder, was in Hannover enorm ist und eine Gruppe von Menschen vor Ort 

gegeben. Ich bin hoch-sensibel und nehme deswegen sehr viel mehr wahr, was energetische 

Informationen usw. allgemein angeht. Dies geht bei mir in die erweiterte Wahrnehmung, was 

man auch als hellsichtig, hellfühlend, hellwissend usw bezeichnet. Ich war überrascht wie 

angenehm sich der Tag innerhalb der Praxisräume gestaltete. Trotz der Anwesenheit von ca. 

10 Menschen unmittelbar. 

In der Pause begab ich mich ca eine 3/4 Stunde nach draußen und war dann völlig platt und 

oben drüber. Mein Akku war so leer, das ich zitterte und sehr nervös … fahrig, flatterig war. 

Schwindel, Konzentrationsstörungen und Übelkeit kamen hinzu. 

Beim Betreten der Praxis beruhigte sich mein Nervenkostüm und ich gewann wieder an 

Kraft. Konnte den ganzen Tag bis zum Schluss bleiben und alles mitmachen, was wir an 

Übungen zu verrichten hatten. Ich konnte mich konzentrieren, was mir außerhalb der 

Praxis schnell abhanden gekommen war. Also ich komme normalerweise schnell in 

vollkommene Reizüberflutung. Stress pur und nicht aus haltbar. 

  

https://www.robert-barring.de/
https://swissharmony.de/robert-barring-chronischer-stress-ist-kurierbar/
http://www.gabriela-eibich.de/faszienrotation
https://www.robert-barring.de/


 
 

Ein paar Wochen sind vergangen und wir informieren Sie jetzt über unsere Erfahrungen: 

Das Wasser überzeugt uns eindeutig, es ist sichtbar besser. 

Schlafen können inzwischen Alle wieder gut. 

Bei mir sind der Puls, die Müdigkeit, Antriebskraft immer noch sehr schwankend. Das ist 

etwas, was mich sehr verwundert. 

Von dem Ring und der Anlage möchte ich mich aber NICHT mehr trennen! (Ich denke, so 

geht es uns allen hier) 

  



 
 

Die Geräte sind nun ca. 3 Wochen installiert. 

Den Tuner für den Strom merken wir deutlich, auch die Biopatches sind toll! 

  



 
 

Seit bald einem Jahr habe ich Ihr «BioHome»… 

Sie haben mir damals gesagt, es daure ein paar Monate, dann könne ich mich von meiner 

«Schlaftablette» verabschieden. 

Damals dachte ich… : «Ja ja, dies wäre schön, kann ich mir jedoch nicht ganz vorstellen !» 

Jetzt… ein halbes Jahr später… Ich kann wieder ohne Schlaftablette einschlafen. Dies nach 

bald 10 Jahren Abhängigkeit. 

  



 
 

Von uns kann ich berichten, daß wir seit 1-2 Wochen die friedliche Harmonie in unserem 

Haus bewußt wahrnehmen. Unser Schlaf wurde besser und wir leben harmonischer 

miteinander. Vorher störte manchmal die Fliege an der Wand, jetzt haben wir keine Fliegen 

mehr im Haus. 

  



 
 

Wieder ist einige Zeit vergangen und nun können wir eine tatsächliche Besserung unseres 

Befindens feststellen, wenn auch meine Frau noch Piepsen wahr nimmt. 

Des Weiteren ist erstaunlich zu beobachten, wie der Wasserkocher quasi keinen Kalk mehr 

ansetzt. 

Vorher bildete sich innerhalb von nur wenigen Tagen eine dicke Schicht. 

Deshalb werden wir die Geräte gerne behalten. 

  



 
 

 

Nun darf ich schon über zwei Wochen «mit Ihrer Harmonisierung» leben. 

An Anfang war die Umstellung sehr gross… 

Aber in den letzten 1-2 Wochen spürte ich eine Veränderung. 

Ich bin sehr zuversichtlich, dass ich endlich einen Weg gefunden habe, mit den «äusseren 

Einflüssen» leben zu können. 

  



 
 

 

Wir schlafen wesentlich besser. Kein häufiger Gang während der Nacht auf die Toilette mehr. 

Unser Sohn litt an leichten Depressionen, es geht im deutlich besser. Er unternimmt auch 

wieder mehr ausser Haus. Um einiges weniger Staub auf den Möbeln. 

Einzig meine Kreuzbeschwerden respektive die verspannten Muskeln sind geblieben. Wäre da 

noch was zu beachten? 

Ich denke, dass es sich bis jetzt sehr gelohnt hat, das Haus zu harmonisieren. Herzlichen Dank 

das es Eure Produkte gibt. 

  



 
 

Unsere Erfahrungen mit der Wohnungsharmonisierung sind übrigens weiterhin sehr, sehr positiv. An 

diese enorme Ruhe und Gelassenheit habe ich mich mittlerweile gewöhnt und genieße sie. 

  



 
 

Im März letzen Jahres haben Sie bei bei uns zuhause eine Hausharmonisierung durchgeführt. 

Jetzt haben wir bei der Stromabrechnung feststellen können, dass wir in 2017 kanpp 16% 

weniger verbraucht haben als 2016. 

  



 
 

 

Nun haben wir dank Ihnen seit fast zwei Jahren, genauer genommen fast 

23 Monaten eine harmonisierte Wohnung und anlässlich der heute 

erhaltenen Jahresabrechnung für den Stromverbrauch, möchte ich Ihnen 

kurz schreiben. 

Im Verlaufe des Jahres, insbesondere im Sommer, durften wir erneut mit 

großer Freude das Ausbleiben vieler, großer Spinnen und der Ameisen in 

unserer Wohnung feststellen. 

Bemerkenswert finde ich nach wie vor, dass wir im vergangenen Jahr 

gegenüber dem Vorjahr nochmals einen um 15,4 Prozent geringeren 

Stromverbrauch hatten und das mit 1265 kWh schon auf einem sehr geringen 

Niveau für einen 2-Personen-Haushalt. Ich halte das weiterhin für eine 

effektivere Ausnutzung des Stromes und möglicherweise sogar einen 

höheren Wirkungsgrad der angeschlossenen Geräte, bedingt durch den 

KlimaTuner. 

Das Wichtigste jedoch ist nach wie vor: Wir und unser Kater fühlen uns 

sehr, sehr wohl in unserem Zuhause. 

Ihnen nochmals vielen, lieben Dank und alles Gute für Ihre und die 

Zukunft von SwissHarmony! 

 


